



## **LH Stelzer/LR Achleitner: Energiesparmesse untermauert Vorreiterrolle Oberösterreichs bei Energiewende**

**Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer & Wirtschafts- und Energie-  
Landesrat Markus Achleitner bei Eröffnung der Energiesparmesse in**

**Wels: *„Oberösterreich ist die Heimat vieler innovativer  
Energietechnologie-Unternehmen – diese Messe ist auch heuer wieder ein  
Schaufenster für moderne Technologien für erneuerbare Energien“***

*„Oberösterreich ist Vorreiter bei der Umsetzung der Energiewende. Wir wollen unsere Vorreiterrolle beim Umstieg auf erneuerbare Energien weiter ausbauen und dafür ist die Energiesparmesse in Wels ein wichtiges Schaufenster: Denn hier werden moderne Technologien und Innovationen für erneuerbare Energien sowie Lösungen für energieeffizientes Bauen und Wohnen präsentiert. Gerade Oberösterreich ist die Heimat vieler innovativer Energietechnologie-Unternehmen“,* hoben Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer und Wirtschafts- und Energie-Landesrat Markus Achleitner im Rahmen der heutigen Eröffnung der WEBUILD-Energiesparmesse in Wels hervor.

*„Die Energiesparmesse ist so aktuell wie nie. Angesichts der aktuellen Situation und der Transformation der Energieversorgung ist es für jede und jeden wichtig, sich über die verschiedenen Möglichkeiten zu informieren. Auf der Messe in Wels wird deutlich, wie vielfältig das Angebot – und wie hoch die Qualität der Anbieter – ist. Da ist für jede und jeden Interessierten das Richtige dabei, da bin ich sicher“,* betonte Landeshauptmann Stelzer weiters.

*„Die große Bedeutung der Umsetzung der Energiewende schlägt sich auch im Budget 2025 des OÖ. Standortressorts nieder: 42,7 Mio. Euro stehen heuer für den Energiebereich zur Verfügung. Das ist gegenüber dem Landeshaushalt des Vorjahres ein Plus von 7 Mio. Euro. 89 Prozent des Förderbudgets sind für den Ausbau erneuerbarer Energien vorgesehen. So wird der Ersatz fossiler*

*Heizungen durch eine Biomasse-Heizanlage, eine Wärmepumpe oder einen Fernwärmeanschluss auch künftig durch die bewährten Landesförderungen unterstützt“, unterstrich Landesrat Achleitner.*

*„Erste Zahlen aus dem aktuellen OÖ. Energiebericht zeigen einmal mehr, dass Oberösterreich schon jetzt ein Land der erneuerbaren Energien ist. Mehr als ein Drittel unseres gesamten Energieverbrauchs kommt aus erneuerbaren Energiequellen“, so Landeshauptmann Stelzer. Landesrat Achleitner präzisierte: „Die Stromerzeugung in Oberösterreich erfolgte 2023 zu knapp 89 Prozent aus erneuerbaren Quellen. Die gesamte Wärme, inklusive Industriewärme, kommt zu mehr als 47 Prozent aus erneuerbaren Energien. Auch die Erfolge unserer Heizungstausch-Initiative – Raus aus dem Heizen mit fossilen Brennstoffen - sind erkennbar. Mehr als 68 Prozent unserer Raumwärme kommt bereits aus erneuerbaren Energiequellen.“*

**Rückfragen-Kontakt:**

**DI Christian Kitzmüller, Presse LH Stelzer**

**(+43 732) 77 20-11625, (+43 664) 600 72 11625, [christian.kitzmueller@ooe.gv.at](mailto:christian.kitzmueller@ooe.gv.at)**

**Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner**

**(+43 732) 77 20-15103, (+43 664) 600 72 15103, [michael.herb@ooe.gv.at](mailto:michael.herb@ooe.gv.at)**